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市長との約束 ２０２１

健康で市民が主役のまちづくり推進

年が明け，工場の爆発事故が発生，２月には住宅火災も発生した。火
傷を負った２人はいたが，重篤に至らなかったのが幸いであった。
冠水対策事業については，概ねスケジュールどおりに進められたが，
一部ＪＲとの協議が地震等の対応があるとして遅れてしまった。

住民の健康づくりを促進するとともに，地域住民が気軽に足を運び，
相談できるような総合支所を目指します。

Ａ　概ね目標どおり達成（８０～１００％）  ★★★☆

市民検診は，コロナ禍において密にならないよう検診項目を分散して
実施できた。
来庁者には，挨拶や声掛けを行って，明るい総合支所の雰囲気が作ら
れてきている。

担当者不在時等の対応として，伝言を残したり，内容を聞き取る等に
ついて，一部改善すべき点がみられた。

安全・安心な地域づくりの推進

写真
　私は，「宝の都（くに）・大崎」の実現のため，関係部局との連携
のもと，特に下記の事項について，目標達成に向けて取り組むことを
伊藤康志市長と約束します。

交通死亡事故の未然防止と建物火災ゼロを目指します。
また，大雨等による冠水常襲区域と孤立地区の解消に努めます。

Ｂ　達成目標を下回る（５０％～８０％）  ★★☆☆

地域の安全・安心な環境を守るためには，効果的な注意喚起や啓発活
動を継続して行うことが重要であると再認識した。
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Ａ　概ね目標どおり達成（８０～１００％）  ★★★☆

ひまわりコースについては，改善工事が実施され，良好なコースに改
善された。
残りのコースについても９月補正で予算が認められ，１月に入札，２
月に工事請負契約が結ばれて，その後の打ち合わせにより請負業者と
三本木振興公社，市が一致協力して，全国大会が開催できる良好な
コースを作っていくことを確認した。

今後のスケジュールとして，なのはなコースに加え，すいせんコース
もクローズして，効率的な改善工事を進めて行くことになった。

三本木パークゴルフ場の芝の生育及び排水対策の改善工事について，
三本木振興公社との調整を図りながら，年度内を目標に良好なコース
環境の整備を進めます。
また，来客者の交流促進により，産業振興に繋げていきます。

三本木パークゴルフ場の環境改善と地域振興

入庁予定者との調印式は無事終了することができ，作業スケジュール
に合わせた設計や工事に係る打ち合わせも順調に進められた。

庁舎利活用の開始日に向けて，綿密なスケジュール管理を徹底してい
くが，工事の入札等で不調があった場合が心配される。

Ａ　概ね目標どおり達成（８０～１００％）  ★★★☆

三本木庁舎利活用に向けた検討協議の推進

令和５年度に三本木庁舎の２階から４階までが空きスペースとなるこ
とに伴い，公民館及び学習センターの集約化と他の公共団体が入庁す
る計画実現に向けて，関係法令の整備や具体的な工事内容及び賃貸
料，スケジュール等について遺漏なく詳細な準備作業を進めます。


